
第 3回海星高校同窓会本部役員会議（R2年 7月 29日） 

 

役員会議事録 

 
出席者 水谷・山下・佐々木・金本・麻生・関・樋口・福井・藤盛・平野・上田・近藤・

舘・小林・澤田・岡田・松山・稲田（18 名） 
1. 会長挨拶 

・どこの会社もコロナの影響がありますが、情報に惑わされず人との繋がりをこん

な時だからこそ大切にしましょう。 
 本日はコロナのこともあり時間短縮で行います。 

2. 各委員会報告 
☆広報委員会 上田委員長 
・会報誌について説明。 
 会報誌を発送部数は学校との相談にて。 
 現状 1 万 3 千枚の予定で 8 月 7 日には納品目標 

☆会計委員会 近藤委員長 
・会計報告。 
 8 月締め後に監査 
 部活等の祝い金などは協賛金に計上 

３．各特別委員会報告 
☆総合 福井委員長 
 ・会場はまだおさえてます。 
  開催するかどうかの判断時期をいつまでにするか？ 

４．その他 
☆海星高校の現状 小林先生 
 ・10 月 25 日開催予定の海星祭は中止 

    夏休みは 8 月 1 日～16 日まで 
    コロナの影響で部活の遠征も中止 
    四日市愛という雑誌に柔道部、剣道部が掲載されてます 

☆同窓会ゴルフコンペ 藤盛委員長  
 ・次回は令和 2 年 11 月 26 日開催予定 
☆次回 役員会 
 ・未定 


